

Wall Street conquista la cima (El Financiero 14/03/12)

Wall Street conquista la cima (El Financiero 14/03/12) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 14 de marzo de 2012 Nasdaq, por primera vez en 3 mil puntos desde 2000. Dow Jones sube a su mayor nivel desde finales de 2007. Acciones bancarias lideran ganancias tras reporte de Fed. Ante la noticia de que algunos de los bancos más grandes de Estados Unidos van a elevar sus dividendos y recomprarán acciones, luego de haber aprobado las pruebas de solvencia, el optimismo conquistó a Wall Street, que ayer se disparó a máximos. La Reserva Federal (Fed) anunció que 15 de los 19 grandes bancos estadounidenses que se sometieron a las pruebas de estrés pasaron el examen, destacando en su informe que la mayoría cumpliría con los requerimientos de capital exigidos en caso de que tuviera lugar una nueva crisis financiera. Sin embargo, Citigroup, SunTrust Banks, MetLife y Ally Financial tendrían problemas para mantener sus proporciones de capital por encima de los niveles requeridos en caso de presentarse condiciones económicas y financieras adversas. De la mano del índice KBW, que agrupa a los principales bancos de Estados Unidos, con una ganancia de 5.98 por ciento, el Nasdaq por fin conquistó los tres mil puntos, nivel que no alcanzaba desde el 11 de diciembre de 2000, al subir ayer 1.88 por ciento, a tres mil 39.88 unidades. Las acciones de JP Morgan cerraron con importantes ganancias tras su anuncio de comprar un 14 por ciento adicional del capital de Morgan Stanley Smith Barney; las acciones de Bank of America subieron 6.38 por ciento; las de Goldman Sachs, 6.26 por ciento; las de Wells Fargo, 5.78 por ciento, y apuntalaron las subidas del Dow Jones, que con una ganancia de 1.68 por ciento cerró en 13 mil 177.68 puntos, su mejor nivel desde el 31 de diciembre de 2007. En medio de que Goldman Sachs confirmó que en el primer trimestre de 2013 llevará a cabo un aumento de dividendo, el selectivo S&P 500 registró un avance de 1.81 por ciento, a mil 395.95 enteros, máximo desde el 5 de junio de 2008. Las acciones financieras sugieren que el final del túnel está casi cerca, dado que el resultado de la crisis es un sonoro suspenso. El índice de bancos KBW Bank, que mide el sector de banca comercial de Estados Unidos, acumula una ganancia en el año de 16.67 por ciento. Petroprecios, al alza Minutos antes del anuncio de las pruebas de resistencia llegó el comunicado de la Fed sobre política monetaria, donde advierte señales de fortaleza de la economía estadounidense. La Fed aseveró que la economía ha estado creciendo de forma moderada; mientras, las tensiones en los mercados financieros globales han disminuido, aunque siguen representando un riesgo significativo a la baja para las perspectivas económicas. El banco central estadounidense mantuvo el guión, al confirmar las tasas de referencia en mínimos históricos de entre cero y 0.25 por ciento hasta finales de 2014, pero de un plan de incentivos (QE3) no dijo palabra alguna. Las ventas al menudeo en Estados Unidos registraron en febrero su mayor alza en cinco meses. Crecieron 1.1 por ciento, cifra superior a 0.6 por ciento del mes anterior, informó el Departamento de Comercio. La transferencia de inversión hacia instrumentos de mayor riesgo se vio reflejada en el mercado cambiario. El tipo de cambio cerró en 12.6220 pesos por dólar spot, con una ganancia para la moneda nacional de 7.1 centavos frente a la estadounidense. En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones avanzó 1.14 por ciento, al cerrar en 38 mil 19.76 unidades. Con cierres positivos en las bolsas de valores europeas, liderados por el Ibex-35 de Madrid, que ganó 2.40 por ciento, llegó la noticia de que Fitch recalificó los bonos griegos surgidos tras el canje con B- desde el default selectivo, bono basura, como los evaluó la semana pasada. La firma comentó que tras el canje de deuda y las pérdidas impuestas a los acreedores "ha mejorado el perfil de la deuda de Grecia y se ha reducido el riesgo de una recurrencia de las dificultades de pago a corto plazo". En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el petróleo WTI aumentó 0.34 por ciento, a 106.71 dólares. El crudo Brent subió 0.19 por ciento, a 126.22 dólares por barril en Londres; mientras, la mezcla mexicana escaló 0.90 por ciento y tocó un nuevo máximo de 116.22 dólares.